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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo a Secretaria de Estado de Educação -
SEDUC,  demostrando  a  necessidade  de
viabilizar recursos financeiros para implantar
trasporte escolar para os alunos da escola CEJA
Luiza Miotto Ferreira no município de Matupá.

     Em conformidade com o artigo 160 do Regimento Interno, requeiro a Mesa Diretora, após ouvido
soberano Plenário que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo a
Secretaria de Estado de Educação - SEDUC, demostrando a necessidade de viabilizar recursos financeiros
para a instalação de trasporte escolar para os alunos da escola CEJA Luiza Miotto Ferreira no município de
Matupá.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Março de 2017

 

Pedro Satélite
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Requeiro a Mesa Diretora, após ouvido soberano Plenário que seja encaminhada indicação
ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo a Secretaria de Estado de Educação - SEDUC,
demostrando a necessidade de viabilizar recursos financeiros para a instalação de trasporte escolar para os
alunos da escola CEJA Luiza Miotto Ferreira no município de Matupá.

Ressaltamos a importância pois o CEJA  Luiza Miotto Ferreira tem salas anexas na Gleba Liberdade/União/Padovani,
3 salas na comunidade na Escola Estadual Jonas Pinheiro a 120 km, 3 salas na comunidade Sagrada Coração de
Jesus a 140 km e 1 sala na comunidade Evangélica a 110 km da sede do CEJA Luiza Miotto Ferreira.

Não, há possibilidade desses alunos estudarem nas salas anexas da Escola Jonas porque não tem trasporte público.
O trasporte deve ser fornecido para os moradores da zona rural e para os moradores da cidade, pois no período
noturno os alunos que moram em bairros distantes e nas chácaras estão sem condições de continuar os estudos.

Vale ressaltar que através de uma pesquisa com os educandos constataram que o maior número de evasão é
devido a falta de transporte. Alunos do município de Peixoto que frequentam o período de fim de semana, pela
oportunidade da modalidade que contempla o horário disponível e quem tem interesse em concluir os estudos de
forma eficaz e mais rápida. Por esse motivo seria interessante também, viabilizar uma linha que atendesse a esta
demanda nos finais de semana.

Assim, solicitamos o apoio dos nobres Pares para aprovação.
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